

ÖSTERREICHISCHE WASSERRETTUNG



Mitglied der International Live Saving Federation (ILS), der International Saving Federation of Europe (ILSE),
der ArGe für das Österreichische Wasserrettungswesen und aOM der Österreichischen Bundessportorganisation

LANDESVERBAND OBERÖSTERREICH

Ortsstelle Unterach

e-m@il: johann.aichhorn@ooe.owr.at
ZVR-Zahl: 230326822

NOTRUF
0800/230 144
od. 130 (LWZ)



Bericht an die Gemeindezeitung

Die Österreichische Wasserrettung Ortsstelle Unterach am Attersee feierte am Wochenende 16./17. Juni 2012 bei prächtigem Wetter ihr 40-jähriges Bestandsjubiläum.

Am Samstagabend begann es nach der Eröffnung durch den Ortsstellenleiter und Grußworten des Bürgermeisters sowie des Landesleiters der ÖWR mit den Ehrungen der langjährigen Mitglieder.
Im Anschluss gab es bei sommerlichen Temperaturen einen gemütlichen Abend mit der Tanz- und Unterhaltungsband „Die Mustangs“.

Die Veranstaltung am Sonntag begann um 8:30 Uhr mit der Aufstellung vor dem Festzelt, von wo aus unter der Begleitung der Trachtenmusikkapelle Unterach zum Dankgottesdienst in die Kirche marschiert wurde. Herr Pfarrer Konsistorialrat Josef Schreiner zelebrierte den Gottesdienst, und die ausgezeichnete musikalische Gestaltung übernahm die Trachtenmusikkapelle Unterach.

Nach dem Gottesdienst und dem gemeinsamen Abmarsch in das Festzelt wurde der Offizielle Teil des Jubiläums abgehalten. Als Ehrengäste durfte der Ortsstellenleiter neben den Vertretern der Gemeinde Unterach aus dem öffentlichen Dienst das Mitglied des Bundesrates Frau Dr. Angelika Winzig und den stellvertretenden Bezirkshauptmann Dr. Johann Sagerer begrüßen. Aus den Reihen der ÖWR waren von der Bundesleitung der Vizepräsident der Österreichischen Wasserrettung, Dr. Gerald Berger, sowie der Landesleiter aus OÖ, Josef Leichtfried, die obersten Vertreter.

In den Ansprachen wurde auch die offizielle Gründungsversammlung, welche am 26. Juni 1972 abgehalten wurde, erwähnt. Besonders erfreulich war es, dass eine große Zahl der Gründungsmitglieder am 40-jährigen Jubiläum teilgenommen haben.

Stellvertretend zu erwähnen für die Ehrungen am Sonntag ist die, die unser Ehrenbürger von Unterach und ehemaliger Landesarzt der ÖWR OÖ, Medizinalrat Dr. Herwig Niedoba, bekommen hat. Er erhielt von der Bundesleitung das „Ehrenzeichen in Gold mit Diamant“, dies ist eine der höchsten Auszeichnungen, die es in der Österreichischen Wasserrettung gibt.

Ein herzlicher Glückwunsch aber auch an alle anderen, die eine Ehrung oder Auszeichnung bekommen haben. Der restliche „Feiertag“ wurde mit einem Frühschoppen der Trachtenmusikkapelle Unterach, der Aberseer Tanzmusi und herrlichem Wetter genossen.

Die Wasserrettung Ortsstelle Unterach möchte sich bei allen Helfern und Gönnern für die Unterstützung und das Gelingen dieses Festes recht herzlich bedanken.

Der Ortsstellenleiter

Johann Aichhorn



EVROPSKÁ UNIE
Evropský fond pro
regionální rozvoj



EUROPEAN TERRITORIAL CO-OPERATION
AUSTRIA-CZECH REPUBLIC 2007-2013
Gemeinsam mehr erreichen. Společně dosáhneme více.